

Départ à la retraite :

Françoise FEILLOU



Les départs à la retraite ne sont pas courants pour les employés de notre commune, aussi nous nous devons de fêter comme il se doit cet événement :

Françoise FEILLOU, après 26 années au service de la commune de Mauressac, profite désormais d'une retraite bien méritée.

Ses amis, sa famille, ses collègues, les élus et habitants de Mauressac se sont retrouvés vendredi 9 février à la salle des fêtes pour un apéritif qui a permis de célébrer le travail accompli par Françoise pendant ses longues années de service.

Monsieur le Maire a souhaité saluer sa discrétion, sa rigueur, son sens de l'écoute et sa conscience professionnelle avant de l'encourager à profiter pleinement de sa famille. Alain MARAN, qui a été le précédent "patron" de Françoise à la Mairie pendant plus de 20 ans, l'a également félicitée sans oublier de rappeler quelques anecdotes.





Après toutes ces émotions, le temps est venu de découvrir les cadeaux : bijou, repas,...et des gadgets pour se souvenir longtemps de ses collègues, comme le chasuble de la Brigade des feuilles de Mauressac.



Un apéritif, offert par la commune, a clôturé cette cérémonie.